

Si estás cursando Primero, Segundo o Tercero del Grado de Matemáticas o del Doble Grado Matemáticas-Ingeniería Informática, te interesa la siguiente información:

Como ya sabéis, la posibilidad de desarrollar parte de tus estudios universitarios en otros centros de investigación nacionales o extranjeros es una opción, sin duda, muy positiva a nivel profesional y, también, académico (es un mérito que se tiene en cuenta en los criterios de valoración para obtener becas para hacer el doctorado, por ejemplo). Además, es una experiencia a nivel personal irrepetible.

Para conocer todas las posibilidades que la Universidad Autónoma de Madrid os ofrece: becas Erasmus, ayudas UAM-BANCO SANTANDER (CEAL), convenios del Departamento de Matemáticas con otras universidades, ... os invitamos a la reunión informativa que tendrá lugar el próximo **miércoles 24 de octubre a las 13:30 en la Sala de Conferencias del Módulo 00 (01.00.IC.307)**.

Contaremos con la presencia de alumnos que ya han participado en estos programas para hablarnos sobre cómo han vivido esta experiencia y su repercusión.

**Importante:** Desafortunadamente, no es posible celebrar esta reunión antes del día 24. No obstante, queremos recordaros que aquellos de vosotros que estéis interesados en solicitar los programas de movilidad relativos a convenios con otros centros, CEAL y Boston (los equivalentes a las becas Erasmus pero fuera de la Unión Europea) **tenéis de plazo hasta el 22 de octubre**.

Por lo tanto, **si tu elección es alguno de estos programas debes iniciar cuanto ante los trámites**. No dudes en preguntarnos sobre cualquier duda que puedas tener al respecto.

El plazo de presentación de solicitudes para el resto de programas se iniciará entre mediados de noviembre o principios de diciembre; ¡no te quedes fuera!

Hay detalles que debes conocer. Por ejemplo,

- Los alumnos de primero debéis “preparar” vuestro currículum académico con antelación:
  - Suele ser necesaria la acreditación del conocimiento suficiente del idioma del país al que se quiere viajar (normalmente el “B2”),
  - Para poder disfrutar de algunos de los programas de movilidad (por ejemplo, Doble Grado París-Dauphine), hay que cursar distintas asignaturas optativas en segundo de otros centros (por ejemplo Microeconomía, Macroeconomía) y por tanto hay que solicitarlo en junio, al final del primer curso.
- Los alumnos de segundo y tercero podéis solicitar este tipo de becas para el curso académico 2019/2020.

**De todo ello (y mucho más) hablaremos en la reunión. ¡Os esperamos!**